

CLUBES

Movistar Estudiantes renueva por tercer año consecutivo con Herbalife

Palco23
8 nov 2016 - 16:51

El Movistar Estudiantes sigue renovando apoyos. El club de la ACB ha llegado a un acuerdo con Herbalife para que siga siendo socio del conjunto de baloncesto por tercer año consecutivo. Los términos económicos del acuerdo no han sido desvelados.

En virtud del mismo, Herbalife seguirá siendo el proveedor nutricional oficial del equipo madrileño con batidos Fórmula 1, barras con proteínas y otros productos de la línea deportiva H24. "Nuestra misión es ofrecer la mejor nutrición a las personas de todo el mundo y apoyar a quienes promueven un estilo de vida activo y saludable", ha comentado Carlos Barroso, director general de la compañía.

Por su parte, el director médico de Movistar Estudiantes, Juan José Pérez Toledano, ha detallado que "la nutrición es clave para que los deportistas de élite puedan enfrentarse a los rigores y a los altos estándares que exige una de las ligas de baloncesto más competitivas a nivel mundial. Al renovar por tercer año consecutivo el patrocinio nutricional, se reafirma el compromiso de Herbalife con el deporte, y especialmente con el Movistar Estudiantes".



Los directivos con los jugadores de las primeras plantillas masculina

y femenina del Movistar Estudiantes./ Herbalife

Cabe recordar que antes del verano Movistar renovó también su apoyo al equipo colegial por tres temporadas más. Y aunque se desconoce el importe del contrato, el presidente del club, Fernando Galindo, aseguró entonces en rueda de prensa que la marca incrementará su aportación en un 70%.

El estudiantes también ha conseguido renovar su acuerdo de patrocinio con Joma hasta 2019, con Asisa y con Zumosol. También han firmado con el fabricante de artículos informáticos HP. Actualmente la entidad cuenta con el apoyo comercial de Gaes, Ford y Brico Depot, entre otros.

Por su parte, Herbalife continúa su apuesta por el baloncesto, tal y como comentó la directora de marketing de la compañía, Yolanda Abad, en una entrevista con *Palco23*. Sobre su decisión de apoyar este deporte y dar nombre al Herbalife Gran Canaria, la directiva comentó: "decidimos apostar por el baloncesto al ser un deporte de gran proyección".